

Una vez terminada la pavimentación, el gran problema de la erosión que producen las lluvias en las calles, quedará definitivamente solucionado. Dichas obras están muy avanzadas. Una vez finalizadas, está proyectado completar todas las aceras, así como la nueva instalación de puntos de luz a base de farolas metálicas, letreros luminosos indicadores, zonas verdes y desagües necesarios.

Esta es, en esencia, la labor realizada por la Asociación de Vecinos de la Urbanización Can Torras de Santa Eulalia de Ronsana.

Y por todo ello el que suscribe agradece al Municipio y en general a todos, la colaboración prestada y a cada uno de los asociados la prueba de confianza de que le han hecho objeto, lo cual obliga a la Junta Directiva a dedicar a la Asociación y a sus muchos problemas el máximo de interés.

Y por último, desearía que este escrito motivase el ánimo de las urbanizaciones que atraviesan problemas similares

El Presidente

*Ramón Gibernau Puig*



Vista parcial de una calle antes de las mejoras